
Modaes

Perfiles



Javier de Rivera Mendizábal

Consultor

Javier de Rivera era, hasta febrero de 2015, director general de Gocco. Rivera es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad Pontificia Comillas de Madrid y además posee dos titulaciones, un postgrado en Tributación y Asesoría Fiscal y otro en Dirección de Márketing y Gestión Comercial. Antes de incorporarse a Gocco fue consejero delegado y miembro del consejo de administración de la empresa Cartas de Vinos, donde trabajó hasta 2008. Rivera ya se había dedicado anteriormente al comercio de moda infantil, concretamente en Neck&Neck, donde fue director general y miembro del consejo de administración entre 1998 y 2006. Actualmente, Rivera es miembro de la consultora 3M3 Retail.